
 
 

Protokollauszug 
aus der 

48. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 24.04.2008 

 
öffentlich 
Top 4 Verständigung zum Umgang mit dem Jugendkonzept der PAGA 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Müller erinnert daran, warum dieser Tagesordnungspunkt heute auf die Tagesordnung 
gesetzt wurde. Sie weist auf die Verabredung hin, darüber nachzudenken, wie dieses Thema 
künftig fachlich angebunden wird. Bisher sind keine Vorschläge von Seiten der JHA-Mitglieder 
eingegangen. 
 
Es gab im Unterausschuss eine Verständigung dazu, dass sich der Jugendhilfeausschuss im 
Oktober oder November 2008 mit den Problemlagen der jungen Menschen befasst. Dabei sol-
len die entsprechenden Projekten der PAGA im Mittelpunkt stehen. Dies sollte vor Ort bei einem 
Träger erfolgen.  
Herr Wernick-Otto bittet, dann auch die fachlich zuständigen Mitarbeiter, die Teamleiter und die 
Außendienstmitarbeiter einzuladen. 
 
Frau Dr. Müller regt an, hierzu konkrete Vorstellungen zu formulieren. 
 
 
 
 
 


